



Heinrich Heine

Die Bäder von Lucca

Lesung mit Dietrich Fischer-Dieskau

1 mp3-CD · ca. 1 h 53 min

D 15 € · AT 15,5 €

ISBN 978-3-7424-2341-2

Buchvorlage: Keine Buchvorlage

Erscheinungstermin: 16.03.2022

»Es gibt nichts Langweiligeres auf dieser Erde als die Lektüre einer italienischen Reisebeschreibung«, warnt Heinrich Heine und verspricht, sie dadurch »einigermaßen erträglich zu machen, dass er von Italien selbst so wenig als möglich darin redet«. So sind »Die Bäder von Lucca« eher bissige Anekdoten über die geistigen und politischen Zustände im Deutschland des frühen 19. Jahrhunderts. Obwohl Heine in der Restaurationszeit verboten wurde, waren seine Reisebilder und Gedichte so erfolgreich, dass er als freier Schriftsteller im Pariser Exil leben konnte. Dietrich Fischer-Dieskau gibt Heines besonderen Ton bravourös wieder.

Heinrich Heine

Heinrich Heine, geboren 1797, zählt zu den bedeutendsten deutschen Schriftstellern des 19. Jahrhunderts. Sein Werk ist vielfältig: Er verfasste neben Lyrik und Prosa auch polemische Streitschriften. Epochenübergreifend vereinte Heine romantische Tendenzen mit revolutionären Ideen des Vormärz und der Aufklärung. Heine starb 1856 in Paris.

Dietrich Fischer-Dieskau

Dietrich Fischer-Dieskau, geboren 1925 in Berlin, gilt als einer der größten Lied- und Opernsänger des 20. Jahrhunderts. Seine Lied-Interpretationen, von denen 1949 erste Aufnahmen entstanden, erreichten Kultstatus. Es folgten Auftritte in der Carnegie Hall in New York und dem Royal Opera House in London. Dietrich Fischer-Dieskau starb 2012 in Berg.